

La FAO célèbre la Journée Mondiale de l'Alimentation



La **#FaimZéro** en 2030 **c'est possible.**

Journée mondiale de l'alimentation | 16 octobre 2018

Rome, 16 octobre (RHC)- La FAO, le Fonds des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture a célébré aujourd'hui la Journée Mondiale de l'Alimentation par un meeting dans son siège à Rome, la capitale de l'Italie.

La date coïncide avec une augmentation constante de la faim sur la planète avec plus de 8 millions de personnes touchées . Ce panorama s'éloigne de l'objectif fixé par l'ONU dans son agenda 2030 pour le Développement Durable de réduire à zéro ce fléau dans le monde.

La célébration a lieu depuis qu'en 1979, l'ONU a proclamé le 16 octobre Journée Mondiale de l'Alimentation afin d'attirer l'attention sur le thème et de rassembler des volontés contre la faim et la malnutrition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174100-la-fao-celebre-la-journee-mondiale-de-l'alimentation>



Radio Habana Cuba